

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 10,

mit der Versetzung nach Klasse 11 bzw. mit dem erweiterten Sekundarabschluss I (z.B. von einer Realschule) kann die Einführungsphase (Schuljahr 2024/2025; G9) der gymnasialen Oberstufe unserer Schule besucht werden.

Wir als Ratsgymnasium möchten Ihnen und Euch im Rahmen einer Informationsveranstaltung die gymnasiale Oberstufe und unser breitgefächertes Angebot vorstellen.

Zu dieser Veranstaltung laden wir alle Interessierten herzlich ein für:

Mittwoch, den 14. Februar 2024,

um 19.15 Uhr

in die Cafeteria des Ratsgymnasiums Rotenburg

Ich freue mich auf Ihr und Euer Erscheinen.

Hinweis: Die 10. Klassen in unserem Hause werden zusätzlich im Februar im Rahmen des Unterrichts über die gymnasiale Oberstufe informiert. Bei dieser Gelegenheit stellen sich auch noch einmal die Fremdsprachen vor, die neu angewählt werden könnten. Schülerinnen und Schüler von außerhalb sind natürlich auch herzlich eingeladen. Bitte erfragen sie diesen Termin im Sekretariat.

Mit freundlichen Grüßen

D. Stäblein-Fischer (Koordinatorin des zukünftigen 11. Jahrgangs)

